

7月4日 北海道障害者スポーツ大会 フットベースボール

留萌管内9市町村を舞台にして開催された北海道障害者スポーツ大会。幌延町では、総合スポーツ公園でフットベースボールが行われました。

幌延町からも北星園利用者がチームを組んで参加し、見事2位入賞を果たしました。

なお、他の市町村で開催されたソフトボール投げ競技で斉藤久三さんが優勝、北星園利用者の牛田博貴さんが1500m走と400mリレーで入賞されています。

おめでとうございます。



6月27日 留萌管内スポーツフェスタ夏季大会 幌延町が市町村総合第2位!!

6月27日に羽幌町と苫前町で開催された留萌管内スポーツフェスタ夏季大会において、幌延町が市町村総合第2位に入る健闘をみせました。

バレーボールやミニバレーボールの優勝、軟式野球の準優勝などをはじめ、参加された皆さんのがんばりが好成績に繋がったことと思います。

本当におめでとうございます。



六月定例俳句会

捨てサイロ青野の芯として立てる
寝転べば夏野の刻のゆっくりと
沿道の青野をかざる草ロール
まっすぐに道どこまでも大青野
子等の声弾んで消える夏野かな
夏野原乳満ちてきて牛戻る
夏の野の果てるるところに青き海
夏原生まつり太鼓が花を呼ぶ
鹿坑の煙突一本大夏野

幌延ほおずき俳句会

藤岡 美美
沢田 小浪
佐藤 光朗
横山 貞雄
小林 喜久美
奥田 広吉
熊谷 千恵子
福田 敏
田中 徹男